



Match de volley à Poitiers

publié le 17/11/2023

Descriptif :

Des élèves de l'AS ont pu assister à un match de volley à Poitiers. Découvrez les photos de l'événement !

Mardi 14 novembre, une quarantaine d'élèves de l'AS ont assisté à un match de volley-ball professionnel à Poitiers. L'équipe de Sète a gagné 3-0 contre celle de Poitiers. Dans le détail, voici les résultats de chaque set : 25-20 ; 25-18 et 25-20. Les professeurs d'EPS Mme Thomas et M. Perdriau, Estelle et Daisy les AED, M. Carême le CPE et M. Emeriau le Principal, ainsi que trois parents ont accompagné les élèves de l'AS lors de cet événement. C'était, d'après Solyane, élève de 3e, "un très beau match de la part des deux équipes avec des joueurs qui se donnent à fond sur le terrain". Les élèves ont pu prendre quelques photos avec des joueurs.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.